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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Autonome Personenfähre über den Fischereihafen I 

Wir fragen den Senat: 

1. Wie ist aktuell der Stand der Planungen, Entwicklung und dem Betrieb einer 
(teil-) autonomen Personenfähre über den Fischereihafen I und ab wann sieht 
der Senat die Einsatzfähigkeit einer autonomen Personenfähre für realistisch? 

2. Wie weit ist die Erstellung der Machbarkeitsstudie und die detaillierte Projekt-
skizze aktuell vorangeschritten und bis wann ist mit weiteren Ergebnissen zu 
rechnen? 

3. In welchem Umfang wurden bereits Förderanträge (EFRE-Mittel usw.) für das 
Projekt gestellt und gibt es hier bereits Fördermittelzusagen, wenn ja in wel-
cher Höhe? 

 

Prof. Dr. Hauke Hilz, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 
 


